



## Warga East Hampton Beraksi Menentang Nol Bond: Ini Kisahnya!

### Description

Kontroversi Noise di East End of Long Island, N.Y.

Kontroversi seputar kebisingan sering kali mendominasi siklus berita di East End of Long Island, N.Y., dan masalah ini tetap hangat dibicarakan. Musim panas ini, perhatian media tertuju pada Zero Bond, klub anggota eksklusif di Lower Manhattan yang berencana membuka cabang di sana. Posisi Zero Bond sebagai tempat bergengsi telah menarik minat banyak orang terkenal.

Menariknya Zero Bond dan Aksesnya

Zero Bond, yang sulit diakses, merupakan daya tarik tersendiri. Namun, untuk menjadi anggota, bukan hanya uang yang diperlukan, tetapi juga rekomendasi dan biaya tahunan yang naik seiring usia. Pendiri klub ini, Scott Sartiano, tengah berjuang mendapatkan izin untuk mendirikan klub di bangunan bersejarah bernama Hedges Inn.

Persepsi Tetangga dan Respon Pemerintah

Tetangga klub tersebut tidak senang. Baru-baru ini, direspon dengan membuat undang-undang yang mengharuskan restoran di distrik bersejarah untuk tutup dan mengeluarkan semua pelanggan paling lambat pukul 11 malam. Wali Kota East Hampton berharap restoran tutup pukul 10 malam, tapi mendapat resistensi dari restoran di daerah tersebut.

Argumen Melawan Akses dan Dampak Kebisingan

Permasalahan ini bukan hanya tentang tingkat kebisingan, tetapi juga tentang akses. Salah satu argumen melawan kehadiran Zero Bond di East Hampton adalah karena klub tersebut ingin diterima tanpa melakukan selingkuh. Hal ini sulit dilakukan di Hamptons, tempat dengan populasi kaya dan terkenal.

Dukungan dan Penolakan Terhadap Zero Bond

Residen di sekitar Hedges Inn menolak rencana pendirian Zero Bond di kawasan tersebut. Salah satu

penolak terbesar adalah Kenneth Lipper, yang telah muncul di rapat dewan kota untuk menentang pengontrakkan properti ke Sartiano. Beberapa elemen masyarakat menilai ini sebagai konflik kepentingan yang disebabkan oleh hubungan pribadi dan motivasi finansial.

### Pengecualian dan Persiapan Pertempuran

Warga sekitar Hedges Inn bersiap-siap untuk pertarungan yang panjang, yang kemungkinan akan berlangsung hingga musim panas mendatang. Hal ini tergantung pada kesepakatan sewa dan lisensi minuman keras. Namun, belum ada tanda-tanda Sartiano telah menandatangani perjanjian sewa atau mendapatkan lisensi minuman keras, yang merupakan proses yang memakan waktu hingga setahun. Hal ini menimbulkan pertanyaan mengapa pemilik Hedges Inn tetap berniat berbisnis dengan Zero Bond.

## Ringkasan

Kontroversi tentang klub Zero Bond yang berusaha membuka cabang di East Hampton telah memicu perdebatan tentang kebisingan dan akses. Bagaimana pendapat pembaca tentang hal ini? Apakah klub semacam itu seharusnya dilarang di tempat-tempat yang didiami warga? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)